



**JURUSAN AKUNTANSI INTAKE DIII
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS**

UNIVERSITAS ANDALAS

SKRIPSI

**PENGARUH MODAL INTELEKTUAL, PENGUNGKAPAN MODAL
INTELEKTUAL DAN MODAL KERJA TERHADAP KINERJA KEUANGAN
PADA PERUSAHAAN SEKTOR PERDAGANGAN, JASA DAN INVESTASI
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017-2019**

Oleh:

ASTRI FEBRIYETTI

1810536034

Pembimbing:

Dr. Elvira Luthan, SE, M.Si, Ak, CA

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat-Syarat Guna Memperoleh
Gelar Sarjana Akuntansi*

**PADANG
2020**

	No Alumni Universitas:	Astri Febriyetti	No Alumni Fakultas:
	<p style="text-align: center;">BIODATA :</p> <p>a) Tempat/Tgl Lahir : Bukittinggi, 20 Februari 1997 b) Nama Orang Tua: Asrul dan Eryetti Nazar c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: S1 Akuntansi Intake D3 e) No. BP: 1810536034 f) Tanggal Lulus: 27 April 2021 g) Predikat: h) IPK i) Lama Studi: 2 tahun 6 bulan j) Alamat Orang Tua: Lansano Permai Jorong Ampang Gadang Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam Sumatera Barat.</p>		
<p style="text-align: center;">Pengaruh Modal Intelektual, Pengungkapan Modal Intelektual dan Modal Kerja Terhadap Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Sektor Perdagangan, Jasa dan Investasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2019</p> <p style="text-align: center;">Skripsi Oleh : Astri Febriyetti Pembimbing : Dr. Elvira Luthan, SE. M.Si, Ak, CA</p> <p style="text-align: center;">ABSTRACT</p> <p><i>This study aims to examine the effect of intellectual capital, intellectual capital disclosure and working capital on financial performance. The population in this study are companies in the trade, service and investment sectors listed on the Indonesian Stock Exchange in 2017-2019. The number of sample used were 318 were taken by purposive sampling. The regression model used in this study is multiple linear regression model. The result show that intellectual capital, intellectual capital disclosure and working capital partially have significant effect on financial performance as measured by ROA and ROE.</i></p> <p style="text-align: center;">Keywords: VAIC, ICD, WCT, ROA, and ROE</p>			



ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti pengaruh modal intelektual , pengungkapan modal intelektual dan modal kerja terhadap kinerja keuangan perusahaan. Populasi pada penelitian ini adalah perusahaan sektor perdagangan jasa dan investasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2019. Dengan jumlah sampel pada penelitian sebanyak 318 sampel dengan menggunakan metode purposive sampling. Model regresi yang digunakan pada penelitian ini yaitu model regresi linier berganda. Hasil dari penelitian ini dimana modal intelektual , pengungkapan modal intelektual dan modal kerja secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan yang diukur dengan ROA dan ROE.

Kata Kunci: VAIC, ICD, WCT, ROA, and ROE




Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 18 Februari 2021 dengan pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan	1. 	2. 
Nama Terang	Dr. Elvira Luthan, SE, M.Si, Ak, CA	Dr. Yulia Hendri Yeni, SE, MT, Ak, CA

Mengetahui:

Kepala Program Studi Akuntansi: **Firdaus, SE, M.Si, Ak**
NIP.197507272001121004


Tanda tangan

